

## Aumenta la necesidad del 2º Instituto

Poco a poco va aumentando la necesidad del 2º Instituto. El crecimiento de alumnado y la falta de espacios hace urgir su construcción. En la última asamblea de padres se debatió la posibilidad de aceptar el levantamiento de 16 nuevas aulas, a través de un convenio que la Diputación firmará con el MEC antes de final de año, o esperar a las transferencias a la Junta para llevar a cabo el proyecto definitivo de un centro de 60 aulas.

El Ayuntamiento, por boca del alcalde, expuso su "serias dudas" de que construir esas 16 aulas signifique un parche que no venga acompañado del Instituto futuro, y habló de "hacer valer la dignidad como pueblo, y debatir la posibilidad de resistir para ir al Instituto definitivo". Al respecto, Nemesio de Lara dio casi por sentado el compromiso de la Junta para, mediante un plan de choque,



Presidencia del acto celebrado en la Casa de Cultura

iniciar el proyecto una vez transferidas las competencias en materia de educación. Lo cierto es que se creará una plataforma de presión para exigir el Instituto.

### Horario sólo de mañana

Por lo que concierne al horario de clases en función de las instalaciones, los

padres dejaron claro que quieren turno de mañana, a pesar de que los profesores abogan por el partido. La solución final pasa por habilitar dependencias de la antigua Agencia de Extensión Agraria, ahora Oficina Técnica de Agricultura, cuya concesión para ubicar aulas para el "Modesto Navarro" será la alternativa por el momento.

### Vuelven las grietas

El asunto de las polémicas grietas no pasó desapercibido en la asamblea, y mientras el Ministerio asegura que su reaparición no es nada grave y corresponde al asentamiento de la propia obra, la directora del centro, Dominica Serrano, no quiso pronunciarse hasta "volver de las vacaciones, y ver cómo ha evolucionado".

### COU: aprobó el 61,1% de los alumnos

El Instituto Modesto Navarro nos ofrecía datos sobre los alumnos de COU que al finalizar los exámenes del curso 96-97 habían aprobado los mismos. Concretamente de los 72 matriculados aprobaron la prueba y podían acceder a selectividad 44, es decir el 61,1 por ciento.

### Actividades del Colegio Romero Peña

La Escuela de Padres por un lado, con charlas de diverso tipo, algunas sobre historia local como la de Angelina S-Cruz sobre "El pintor García Maroto" y otras de Paulino Sánchez sobre "La Solana en el primer tercio del siglo XX".

Además hubo actividades como la del día del libro, con escenificaciones de cuentos, lectura de trabajos por los niños y una exposición de libros escolares de otras épocas, muy comentada por lo curioso de los ejemplares.



Niños del Colegio Romero Peña leen un cuento elaborado por distintas clases para el día del libro.